## Antrag Nr. 13-F-08-0075 Linke&Piraten

## Betreff:

Dienstbefreiung bei Demonstrationen gegen neonazistische Organisationen - Antrag von Linke&Piraten vom 24.09.2013 -

## Antragstext:

In seiner Rede auf der Gegendemonstration eines breiten demokratischen Bündnisses anlässlich der Wahlkundgebung der NPD am 26.08.2013 kündigte Oberbürgermeister Sven Gerich an, zukünftig bei vergleichbaren Ereignissen den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadt Wiesbaden Dienstbefreiung zur Teilnahme an den Gegendemonstrationen anzubieten.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration begrüßt diese Ankündigung des Oberbürgermeisters und unterstützt ihre Umsetzung.

Darüber hinaus regt der Ausschuss an, dass alle Unternehmen in der Landeshauptstadt Wiesbaden diesem Beispiel folgen.

Wiesbaden, 25.09.2013